
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
あこがれ 

 

 

近畿総体 いよいよ

福岡県教育長、体育･スポーツ健康

 インターハイを通じて選手

たちには、一度きりの闘いで実

力を精一杯出し切り、やり抜い

た自分自身を誇りに思っても

らいたい。 

一生の思い出にして欲しい。 

↑ 城戸教育長 

で
な
く
観
客
を
も
奮
起
さ
せ
、
会
場
全
体
を
お

お
い
に
盛
り
上
げ
て
く
れ
て
い
た
。 

↑ 

いよいよ開幕！！

健康課長、高体連会長からのメッセー

 オリンピック・パラリンピッ

クまであと５年。選手たちにと

って活躍できる年になる。だか

ら世界という大舞台を意識して

欲しい。でも、まずはインター

ハイで実力を出して欲しい。 

選手団

に一度

悔いの

もらいたい

校の

て。

↑ 寺崎体育・スポーツ健康課長 

７
月 

日
（
火
）
、
和
歌
山
ビ
ッ
グ
ホ
エ
ー

ル
に
て
平
成 

 

年
度
全
国
高
等
学
校
総
合
体

育
大
会
が
開
幕
し
た
。
会
場
は
、
開
会
式
が
始

ま
る
前
か
ら
多
く
の
選
手
や
役
員
の
熱
気
で

溢
れ
て
い
た
。
真
夏
ら
し
い
日
射
し
と
晴
れ
や

か
な
青
空
の
下
で
、
全
国
各
地
か
ら
集
結
し
た

選
手
団
の
た
め
に
、
和
歌
山
県
の
高
校
生
ら
が

役
員
や
パ
フ
ォ
ー
マ
ー
と
な
り
、
選
手
団
だ
け

 徳重高体連会長 

 

 

 

！！

からのメッセージ！ 

選手団のみんなには、一生

一度の憧れの大会なので、

いの残らないようにして

もらいたい。また、郷土や母

の期待を背負って、頑張っ

。 
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↑ 旗手 福岡魁誠高校 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
れた 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
『2015 君が創る 近畿総体』公式ホームページ 

http://2015soutai.jp/official 

 
★開会式

Ｑ,少しでもタイムを縮めるために努力

Ａ,いかにバトンを速くつなぐかです

Ｑ,試合で大切にしている事はなんですか

Ａ,次の走者の為に１秒でも速くつなぐ

Ｑ,インターハイでの抱負はなんですか

Ａ,入賞する事です。 

 

 

開
会
式
で
は
、
不
安
は
あ
る

が
、
福
岡
県
の
代
表
な
の
で
胸

を
張
っ
て
行
進
し
た
い
。 

 
 

 競歩は中学校

め、そこに興味

他の種目と

の戦いというところが

↓快くインタビューに答えてくれた 

 福岡工業高校 草場祐人選手（5000ｍ競歩） 

 江口弘貴選手（800ｍ） 

笑顔で答えてくれた高稜高校

池田茉由選手（左）大倉歩華選手（中）大庭玲菜選手（右）

TEL０９２－６２１－９３９４

Mail 
http://www.fukuoka

開会式に臨む選手たち★ 

努力している事はなんですか？ 

くつなぐかです。                      

ですか？ 

くつなぐ事です。                       

はなんですか？ 

中学校にはない珍しい種目であったた

興味を惹かれて始めた。 

と違い、周りとの勝負ではなく自分と

いというところが競歩の魅力。 

 

福岡県選手団のプラカーダー

てくれた高稜高校（4×400ｍリレー） 

池田茉由選手（左）大倉歩華選手（中）大庭玲菜選手（右） 

 
０９２－６２１－９３９４ FAX０９２－６２１－９４３１ 

 info@fukuoka-koutairen.jp 
http://www.fukuoka-koutairen.com 

 

力のこもった行進練習 

福岡県選手団のプラカーダー 信愛高校（和歌山県）福田遙さん 


